

8^e dimanche du temps ordinaire C – 26 et 27 février 2022

1^{re} lecture: Ben Sira le Sage 27, 4-7

Psaume: 91 (92)

2^e lecture: 1 Corinthiens 15, 54-58

Évangile: Luc 6, 39-45

Un arbre aux bons fruits

« Chaque arbre, en effet se reconnaît à son fruit » (Luc 6, 4)

La volonté de Dieu est que chacun/chacune de nous, soit comme un bon arbre, grand comme un palmier et magnifique comme un cèdre du Liban. Donnant des fruits abondants et savoureux, il garde pour toujours sa sève et sa verdeur. Mais pour cela, il faut que nous prenions racine sur ce maître de qui vient toute croissance, car il est vrai que

« le disciple n'est pas au-dessus du maître; mais une fois bien formé chacun devient comme son maître » (Luc 6, 40)

Nourri de la parole de Jésus, le maître de vie, notre cœur peut se remplir du

trésor de la foi, et nos actes réfleter la compassion ainsi que la bienveillance.

N'oublions pas que par nos bonnes actions, nous prenons une part active à l'œuvre du Seigneur; nous resplendissons sa beauté dans le monde, et en même temps nous contribuons à édifier une humanité nouvelle.

Pour savoir comment nous y prendre afin d'atteindre cet objectif, examinons nous nous-mêmes, sans prétention, pour discerner si par notre vie, nous manifestons la qualité de cet arbre donc Dieu attend de bons fruits.

Conformément à cette parole de Jésus, «On ne cueille pas des figues sur des épines; on ne vendange pas non plus du raisin sur des ronces.» (Luc 6, 44) nous sommes appelés en tant que ses disciples, à garder notre cœur libéré de tout comportement qui ne s'inspirerait pas de lui. C'est pourquoi nous devons plutôt chercher à faire transparaître en toute circonstance dans notre vie, cette bonté que nous portons en nous.

Célébrations eucharistiques

Jour	Date	Heure	Aux intentions de	Offertes par :
Samedi	26 février	16h	Luc Bergeron (8 ^e anniversaire de décès)	Son épouse Diane
Dimanche	27 février	10h	Paroissiens et Paroissiennes	Prêtre Curé (messe pro populo)
Lundi	28 février	18h30	Mario Daigle	Marie-Paule Guénette
Mardi	1 mars	18h30	Gabrielle Perron	Roselyne Lyrette
Mercredi des Cendres	2 mars	18h30	Marielle Deshaies	Diane et Grégoire Deshaies
Jeudi	3 mars	9h	Normand Lamothe	Réjeanne et André Robillard
Vendredi	4 mars	17h30 18h30	Adoration du Saint Sacrement Alain Richer	Louise et Rhéal Bélanger
Samedi	5 mars	9h 16h	Participants et Participantes à cette messe Paroissiens et Paroissiennes	Prêtre célébrant Prêtre Curé (messe pro populo)
Dimanche	6 mars	10h	Membres défunts de la famille Charron	Claudette Boissonneault

- Lampe du Sanctuaire :** Porter une intention en faisant brûler cette lampe, c'est comme assurer une présence symbolique de soi-même et réciter une prière qui se poursuit. Cette semaine elle brûlera pour les habitants de l'Ukraine. Que Dieu leur vienne en aide!

- Baptême** - Le samedi 19 février 2022, par l'Abbé Alexis O'Lenga :

Cher enfant, par ce sacrement le Seigneur a inscrit ton nom **Cora Rosalie Blanchette** et ta date de naissance (le 29 mars 2021) sur la paume de sa main. Notre communauté chrétienne s'en réjouit avec tes parents **Shawn Blanchette** et **Jamie Levis**, tout en priant pour toi.

Bienvenue dans la grande famille des enfants de Dieu.



• Mois de février – Intention de prière du Saint-Père :

Pour une réponse chrétienne aux défis de la bioéthique

Prions pour que, face aux nouveaux défis de la bioéthique, les chrétiens promeuvent toujours la défense de la vie par la prière et l'engagement social

Carême 2022 – Thème : Avec lui, renaître autrement

➤ Message du Saint-Père François – Carême 2022

« Ne nous lassons pas de faire le bien, car, le moment venu, nous récolterons, si nous ne perdons pas courage. Ainsi donc, lorsque nous en avons l'occasion, travaillons au bien de tous. » (Gal 6, 9-10a)

Selon pape François, « semer le bien pour les autres nous libère de la logique étroite du gain personnel et confère à nos actions le large souffle de la gratuité, en nous insérant dans l'horizon merveilleux des desseins bienveillants de Dieu. »

NB : Les copies de ce message sont à votre disposition.

➤ Mercredi des Cendres (2 mars 2022)

« Nous le demandons au nom du Christ, laissez-vous réconcilier avec Dieu. » (2 Cor 5, 20)

C'est l'Ouverture du Carême, une période de 40 jours qui prépare les chrétiens et les guide vers Pâques. Il est un jour de pénitence durant lequel les fidèles catholiques adultes sont appelés à s'adonner à la Prière, à la pratique des Oeuvres de piété et de Charité, à se renoncer à eux-mêmes remplissant fidèlement leurs obligations propres, et surtout en observant le jeûne et l'abstinence de viande.

Imposition des Cendres : « Convertissez-vous et croyez en la Bonne Nouvelle. »

À travers ce geste, l'Église confesse non seulement l'amour de Dieu envers son peuple, mais aussi le péché de ce dernier. **L'imposition des Cendres**, témoignage de l'humilité, exprime la fragilité de toute la communauté ainsi que son désir de se tourner vers Dieu qui sauve par le don de son Fils.



➤ **Horaire des Célébrations** : Rainbow Suites-----10h
Église Saint-Dominique du Rosaire-----18h30

• Préparation au Sacrement de l'Eucharistie (1^{re} communion) – Dernière rencontre :



Selon le choix des parents : 1^{er} groupe : le samedi 5 mars 2022 à 18h

2^{ème} groupe : le dimanche 6 mars 2022 à 14h

➤ **Avis aux parents**: Il est plus que souhaitable qu'aucun enfant ne manque de participer à cette rencontre.

« Prends avec toi Seigneur, ceux que nous aimons »



1. M. Normand Lamothe (71 ans), décédé le lundi 14 février 2022. Il était le frère de Linda (Gerry) Larose, et le beau-frère d'Hélène (Marcel) Lacroix de notre paroisse. Il était parmi les commanditaires de notre bulletin (101 Radiator Timmins Ltd.).

2. M Yves Lefebvre (73 ans), décédé le mercredi 16 février 2022 à l'hôpital de Timmins. Il laisse dans le deuil son épouse Aline et ses enfants. Les funérailles ont été célébrées en notre église le samedi 19 février 2022.

3. Mme Lorraine (Guertin) Bélec (93 ans), veuve de Claude Bélec, décédée à Timmins le mardi 22 février 2022. Elle était la sœur de René (Yolande) Guertin de notre paroisse.



Nous exprimons nos sincères sympathies à tous les membres de ces familles.